



先日は保育園が臨時休園となり保護者の皆様には多大なるご心配をおかけしてしまいました。長い休園で皆様や皆様の職場にも迷惑や負担をかけてしまいましたがお協力をいただき本当にありがとうございました。なかには温かい言葉をかけてくれた方もいました。そういう言葉をずっと心に響かせて今回のことをのりきったような気がします。再開して子どもたちの声が戻ってきたとき『やっぱりこうでなくっちゃね』と笑いながら話しました。

この時期になると「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」という言葉を耳にします。1～3月は年度末に向けて1年間のまとめなどを行うために月日が足早に過ぎてしまうことを例えた言葉です。

この時期は就学や進級を意識し、子どもたちが新年度をスムーズにスタートできるよう生活リズムや活動が少しずつ変化していきます。そんな日々だからこそ、1日1日を逃さないよう大切に過ごしたいですね。

#### 【新型コロナウイルス感染防止対策】

今回の件で多くの課題があがり職員で話し合いましたのでいくつかお知らせします。先ず一番の課題として送迎時の密集を改善し滞在時間の短縮をはかることにしました。とは言え、求める側と求められる側、朝の忙しい時間にどこまでお願いするのか、保護者とのコミュニケーションが減ってしまうことの不安、保育の様子を伝える手段は？、なにかアイデアがでるたびに「でも、それって大丈夫？」と不安や心配が付きまとい、はじめは出口の見えないトンネルのようでした。そして様々な案がでましたが、今の職員体制で継続してできることを選びました。

- ・保護者1名で送迎。
- ・保護者は保育室に入らない。
- ・9時から16時は玄関対応。

担任は保護者の方と直接言葉をかわしたいと思っていますので9時までの登園にご協力をお願いします。子どもの生活面では歯ブラシをなくし、食事面では継続する対策と、新たな対策を取り入れました。

#### 今月の予定

- 2日（火）節分集会
- 12日（金）英語であそぼう（未定）
- 18日（木）避難訓練
- 19日（金）園医健診 0, 1歳
- 25日（木）誕生会
- 26日（金）英語であそぼう（未定）



2月生まれのおともだち

めろん組

うさぎ組

ぞう組



お知らせ 2月1日に保育園現況調査アンケートを配布しています。締め切りは2月10日（水）です。お忙しいところ恐れ入りますがご協力をお願いします。